RAYUELA

La corrupción, para que funcione cual debe, necesita flujo permanente de efectivo. Por eso Luz y Fuerza asalta a los ciudadanos al grito de "pagas o pagas".



Calderón cambia el esquema de apoyo para la miniempresa

■ El gobierno, en vez de prestar recursos, será aval para créditos bancarios

Claudia Herrera y Erika Duarte

Desempleados españoles podrán aplazar pagos de hipotecas

■ Rodríguez Zapatero: tendrá efecto por dos años para paliar la crisis

Cayeron ventas de Ford y GM entre 30 y 45 por ciento en EU

 opinión

 Néstor Martínez Cristo
 14

 Magdalena Gómez
 20

 Marco Rascón
 20

 Luis Hernández Navarro
 21

 José Blanco
 21

 Pedro Miguel
 33

27

columnas	
ASTILLERO • Julio Hernández López	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MÉXICO SA ● Carlos Fernández-Vega	26
ITACATE ● C. BARROS Y M. BUENROSTRO	6a

Teresa del Conde

hov



Llega la ayuda humanitaria a Congo



Una familia se dirige hacia un centro de ayuda médica internacional, mientras otras esperan su turno en un campo de refugiados en Kibati, cerca de la ciudad de Goma. Al menos 12 vehículos de las Organización de Naciones Unidas cruzaron las líneas de los rebeldes para entregar materiales de auxilio, luego de que éstos decretaron un cese unilateral del fuego. En tanto, el gobierno de la República Democrática de Congo rechazó negociar con el jefe guerrillero Laurent Nkunda, al que acusó de provocar un "desastre humano" en el país africano, lo que fue interpretado por los insurgentes como una provocación para volver a "lanzar la guerra"

Foto Ap

■ Más de 5 millones de usarios afectados por los incrementos

Alzas superiores a 200% en cobros de Luz y Fuerza

- "Pagas o pagas", la respuesta oficial; miles de quejas ante la Profeco
- Es efecto del retiro de subsidios ordenado por Hacienda: LFC y SME
- En contraste, crecieron las subvenciones al gran comercio e industria